

Crisis en la industria láctea: trabajadores toman una planta en Melo mientras el sindicato nacional se prepara para definir acciones

Principal



Publicada el: 02/12/24	Visitas: 51
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 14	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/crisis-en-la-industria-lactea-trabajadores-toman-una-plan-ta-en-melo-mientras-el-sindicato-nacional-se-prepara-para-definir-acciones_10178.php

**CRISIS EN LA INDUSTRIA
LÁCTEA:
TRABAJADORES TOMAN
UNA PLANTA EN MELO
MIENTRAS EL SINDICATO
NACIONAL SE PREPARA
PARA DEFINIR ACCIONES**

Principal

Crisis en la industria láctea: trabajadores toman una planta en Melo mientras el sindicato nacional se prepara para definir acciones

Trabajadores de Coleme en Melo realizan ocupación de la planta, mientras la Federación de Trabajadores se reúne para evaluar acciones.

Conflicto laboral en la Cooperativa de Lechería de Melo

Este lunes por la mañana, el sindicato de trabajadores de la Cooperativa de Lechería de Melo (Coleme) ocupó la planta de producción ubicada en Cerro Largo.

En las próximas horas, se llevará a cabo una reunión de la Federación de Trabajadores de la Industria Láctea, el sindicato nacional del sector, para evaluar posibles acciones que podrían extenderse a nivel nacional.

Origen del conflicto

El presidente del sindicato de Coleme, Pablo Jorge, ha señalado que la controversia se origina a raíz del despido de 11 trabajadores, de los cuales 9 son miembros afiliados al gremio.

Desde las 5 de la mañana de este lunes, los trabajadores han tomado la planta en Melo.

“Lamentamos llegar a esta situación; no es culpa de los trabajadores, sino del escaso diálogo con la directiva.

Como trabajadores debemos defender nuestros puestos de trabajo”, manifestó Jorge a la corresponsal de Subrayado, Silvia Techera.

Jorge explicó que anteriormente, 14 trabajadores habían sido enviados al seguro de paro.

De ellos, dos se han reintegrado, uno continúa en el seguro y 11 han sido despedidos y dados de baja en el Banco de Previsión Social (BPS).

Suministro de productos lácteos

Consultado acerca del impacto del conflicto en el suministro de leche a la población, Pablo Jorge aseguró que “ningún producto se perderá, ni leche ni quesos”.

Pronunciamiento de la empresa

Por su parte, el presidente de Coleme, Boris Revelo, expresó que la cooperativa está atravesando un “proceso de reestructuración gigantesco” y solicitó a los productores que “mantengan la calma” ante posibles alteraciones en la recolección de leche debido al conflicto.

“Estamos en contacto permanente con los productores.

Es probable que hoy exista dificultades en la distribución”, alertó Revelo.

Sobre la ocupación de la planta, Revelo declaró que los dirigentes sindicales “solo permiten el ingreso a los afiliados”.

“Estas personas serán responsables tanto de la planta como de las pérdidas que se ocasionen.

Hacemos responsables al gremio por cualquier problema civil o penal que pueda derivarse de esta situación”, concluyó en una entrevista con La Voz de

Melo.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**CRISIS EN LA INDUSTRIA
LÁCTEA:
TRABAJADORES TOMAN
UNA PLANTA EN MELO
MIENTRAS EL SINDICATO
NACIONAL SE PREPARA
PARA DEFINIR ACCIONES**

la industria lactea trabajadores toman una planta en melo mientras el sindicato nacional se prepara para definir

Tags

evaluar, sindicato, trabajadores, presidente, conflicto, nacional, suministro, posibles, cooperativa, afiliados, productores, acciones

Noticias relacionadas

4.0 * *Desde la cooperativa Funsa destacan la relevancia de mantener sus puertas abiertas tras el incendio, subrayando su impacto social, cultural y económico*

3.6 * *Impacto de la planta de compostaje en más de 300 productores de Salto: un cambio significativo en la economía local*

4.6 * *Estibadores forman una cooperativa de trabajo para potenciar su labor y fortalecer la comunidad*

4.2 * *Alertan sobre los posibles efectos negativos de la planta de Hif en la zona proyectada*

4.3 * *El sindicato de Ancap decide implementar paros y ocupaciones en protesta por la planta de aerocombustibles, generando inquietud en la cadena logística*

- 4.0 *** *La planta de Boreal fue adquirida por un millón de dólares en un remate que tuvo lugar en Salto, generando gran expectativa en el mercado local*
- 4.8 *** *Crisis en Copsa: el sindicato de trabajadores se reúne para evaluar acciones frente a la deuda salarial del 40% que afecta a los empleados*
- 3.6 *** *Se lanza la nueva cooperativa Covisur Xiii en Guichón, ¡con oportunidades abiertas para nuevos socios!*
- 3.8 *** *La altura promedio del forraje presenta una notable mejora en los últimos análisis*
- 4.6 *** *El sindicato de Copsa entra en conflicto, pero anuncia su regreso al trabajo en los primeros turnos del viernes*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General

género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024